



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imsero, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

## **La OMS y el Imsero renuevan el acuerdo de colaboración para el impulso de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España**

El director general del Imsero, Luis Barriga, ha firmado un nuevo acuerdo de colaboración con la Organización Mundial de la Salud (OMS) para el impulso y apoyo a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Amigables en España. Con la renovación de este se avanza en uno de los objetivos del Imsero para 2022 *“Potenciar el crecimiento, actividad e impacto de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España en el marco de la Década del Envejecimiento Saludable”*, que incluye la renovación de este acuerdo. [Leer más](#)

---

## **Nuevo horario de atención presencial dirigido a personas mayores en el Ayuntamiento de Valencia**

El Ayuntamiento de Valencia, Ciudad Amigable, pone en marcha un horario de atención presencial sin cita previa dirigido a personas mayores para facilitar gestiones municipales, tanto en la sede del ayuntamiento como en las Juntas de Distrito de la ciudad. Esta iniciativa se suma a otras como la banca amigable o el asesoramiento o la formación en el uso de herramientas digitales en los centros de mayores, para que la brecha digital no suponga pérdida de derechos y una dificultad para acceder a los servicios municipales. [Leer más](#)

---

## **Abanto-Zierbena conectará los barrios rurales con servicio de taxi**

En las ciudades y comunidades amigables es fundamental facilitar la movilidad y los desplazamientos a la ciudadanía. El Ayuntamiento de Abanto-Zierbena en Bizkaia, Ciudad Amigable de 9.500 habitantes, ha puesto en marcha el Programa Auzotaxi, una iniciativa para facilitar la movilidad y agilizar el desplazamiento de “las personas mayores de las zonas rurales del municipio” que cuenta con la implicación de taxistas de la localidad. [Leer más](#)

---

## La Accesibilidad Cognitiva es Ley

Publicada la Ley (BOE, la Ley 6/2022, de 31 de marzo) que establece y regula la accesibilidad cognitiva y sus condiciones de exigencia y aplicación. La norma faculta al Gobierno de España a aprobar el II Plan Nacional de Accesibilidad, con el objetivo de que todas las administraciones públicas, y en el marco de sus competencias, acometan de forma ordenada la transformación de entornos, servicios y productos, para hacerlos plenamente accesibles a todas las personas. Este plan contendrá, de forma transversal, los aspectos referidos a la accesibilidad cognitiva, promoviendo su conocimiento, difusión y aplicación, según lo dispuesto en esta ley, junto con otras accesibilidades. [Leer más](#)

---

## Accesibilidad cognitiva y asesoramiento

La accesibilidad universal es fundamental en la creación de entornos amigables. Al hablar de accesibilidad, no debemos olvidar la accesibilidad cognitiva que contribuye también a la creación de entornos amigables con todas las personas, facilitando la inclusión, el acceso a la información, la autonomía personal y la participación de las personas con limitaciones cognitivas. En el Blog Ciudades Amigables, el Centro de Referencia Estatal de Atención Sociosanitaria para Personas en Situación de Dependencia del Imserso ([Credef](#)), ofrece orientación y asesoramiento en accesibilidad cognitiva. [Leer más](#)

---

### Recursos de interés

**Campaña "Nuestro planeta, nuestra salud". Día Mundial de la Salud.**

7 de abril, Día Mundial de la Salud, la OMS pone el foco de atención en las acciones urgentes y necesarias para mantener la salud de los seres humanos y del planeta. Como parte de la campaña «Nuestro planeta, nuestra salud», realiza una serie de recomendaciones a los gobiernos, a los ayuntamientos, a las empresas, a los centros de salud, a las trabajadoras y trabajadores, y a cada persona en particular, orientadas a proteger el planeta y nuestra salud. Destacamos las recomendaciones de actuaciones a los gobiernos locales. [Leer más](#)

### Recursos de interés

**Ayudas para la Accesibilidad de Viviendas 2022 - 2025**

La aprobación del *Plan Estatal para el acceso a la vivienda 2022-2025* regula un nuevo paquete de ayudas estatales a la vivienda, que incluye el fomento de viviendas para personas mayores o con discapacidad, y la mejora de la accesibilidad del parque de viviendas, de acceso desde la calle al edificio y en el interior de las viviendas. Para conocer estas ayudas y cómo obtener acceso a las mismas, [leer más](#)

### Otros puntos de información

[ciudadesamigables.imserso.es](http://ciudadesamigables.imserso.es)

[Blog](#)   [Facebook](#)   [Twitter](#)

Suscripción: [ciudadesamigables@imserso.es](mailto:ciudadesamigables@imserso.es)